



# Creel espera ser el primero en registrarse como aspirante presidencial de 'Va por México' para 2024

El presidente de la Cámara de Diputados aseguró estar listo y decidido para cambiarle el rumbo al país.



El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, intentará ser el primero en registrarse como aspirante a la Presidencia de la República por **la coalición Va por México**, una vez que se abra la convocatoria.

“Yo anticipo que voy a tratar o intentar de ser el primero en registrarme; estoy listo, estoy decidido para cambiarle el rumbo a este país, un rumbo de desastre y volverlo a encauzar en un rumbo de prosperidad”, afirmó el legislador del PAN.



En conferencia de prensa en el Palacio de San Lázaro, Creel recordó que su partido será el encargado de conducir el proceso de selección del candidato del bloque opositor a la Presidencia de México en 2024, pero sin restringir el registro de aspirantes de otros partidos, con excepción de Morena.

“No está restringido a panistas, no está restringido a miembros de algún partido político, salvo Morena y, por lo tanto, puede participar cualquiera que cumpla los requisitos porque, claro, habrá requisitos, que cumpla los requisitos se puede inscribir bajo las reglas que establezca el Partido Acción Nacional”, dijo.

Interrogado sobre la resistencia de dirigentes y liderazgos morenistas para acatar la sentencia con que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) prohibió el uso con fines electorales de los muñecos conocidos popularmente como “amlitos”, el diputado presidente sostuvo que Morena es un partido que sistemáticamente incumple la ley, ataca a las instituciones e intenta debilitar al Estado de derecho.

Desestimó, sin embargo, a las llamadas corcholatas lopezobradoristas Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal rumbo a la elección presidencial de 2024.

“Por sí solos no pueden, necesitan bules para nadar, como dicen en mi tierra. Están muy débiles esas corcholatas, ya perdieron el gas, ya abrieron los refrescos desde hace mucho tiempo, se hubieran esperado, ya se acabó el gas. Y cuando uno le quita la corcholata a un refresco, yo no encuentro a nadie que les dé utilidad a esas corcholatas, más que para tirarlas a la basura”, arengó.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-mexico/creel-espera-ser-el-primero-en-registrarse-como-aspirante-presidencial>